

BAJO RESERVA

Plataforma de Transparencia, al garete

:::: A unas horas de que se consume la desaparición y muerte de los organismos autónomos, con el pretexto de la austeridad, nadie sabe explicar qué pasará con la Plataforma Nacional de Transparencia. Nos cuentan que la presidenta **Claudia**



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Claudia Sheinbaum

Sheinbaum ha dicho que no se tocará y en eso se amparan los morenistas para afirmar que no está en peligro. Lo que no mencionan es que nadie sabe a cargo de quién quedará, quién administrará su contenido, los trabajadores a quién le responderán, y lo más importante, quién tendrá bajo su resguardo los casi 15 mil millones de documentos que tiene esa base de

datos. Las nuevas disposiciones legales no lo determinan. La mayoría guinda dice que no puede haber gobierno rico con pueblo pobre. Pero al parecer sí se vale gobierno opaco y pueblo cegado

Sindicalista, taurófilo, piloto regañado y ahora locutor

:::: Cuando no anda dando aventones en helicóptero, anda buscando el reflector. Nos dicen que el diputado de Morena **Pedro Haces** recibió ayer un reconocimiento de la Asociación Nacional de



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Pedro Haces

Locutores de México en instalaciones de San Lázaro. Nos cuentan que entre los invitados estuvieron desde su "copiloto" **Ricardo Monreal** hasta el infame propagandista Lord Molécula. A don Pedro se le vio tan feliz que hasta parecía que ya había olvidado el jalón de orejas que la presidenta **Claudia Sheinbaum** les dio en público a él y a don Ricardo por viajar

en vuelos privados siendo parte del partido que pregona la austeridad republicana. En sus redes sociales Haces difundió un video del acto, en el que se autonombra "diputado amigo de los locutores de México". Diputado, piloto, locutor, líder sindical, ¿qué no haces, Pedro Haces?

Incertidumbre entre trabajadores del gobierno 4T

:::: Nos cuentan que trabajadores del gobierno federal se encuentran en la incertidumbre ante las medidas anunciadas de aplicar la austeridad republicana para congelar salarios. Nos dicen que hay temor de que eso signifique también despidos y desaparición de algunas áreas del Poder Ejecutivo. Nos hacen ver que aún hay tiempo para aclararlo y saber si sus prestaciones quedarán intactas, como lo marca la ley. ¿Alguien se tomará el tiempo para darle certezas a los trabajadores del gobierno?

El logro del movimiento antirreforma judicial

:::: De poco sirvieron los cientos de amparos y controversias que presentaron jueces, magistrados y trabajadores para tratar de frenar la aprobación e implementación de la reforma judicial. Lo único que lograron frente a la aplanadora morenista es que el INE pidiera retrasar la elección de juzgadores por noventa días, cosa que está por verse. El presidente del Senado, **Gerardo Fernández Noroña**, dijo a los consejeros electorales que hoy tendrán respuesta. Luego de que la Suprema Corte determinó que la controvertida reforma quedara intacta, lo único que queda de esperanza para quienes se movilizaron para combatirla es que se pospongan los comicios tres meses. Quizá ni eso.

